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Comentário geral: Em artigo publicado na Folha de S. Paulo e reproduzido pelo

portal do jornal, o presidente do Secovi (Sindicato das Construtoras de São Paulo)

e reitor da Universidade Corporativa Secovi, Rodrigo Luna, menciona São

Caetano, que está em primeiro lugar na lista dos municípios brasileiros no IDH

(Índice de Desenvolvimento Humano) da ONU e que também se sobressai nos

rankings de sustentabilidade e tem 50,8% de sua população morando  em edifícios.

Nota da coluna Rastilho, do site Repórter Diário,  registra que a Segunda Câmara

do TCE-SP (Tribunal de Contas do Estado de São Paulo) julgou irregular a

prestação de contas do repasse feito pela Prefeitura de São Caetano para a

Fundação do ABC em 2016. Naquele ano, a gestão municipal repassou R$ 162,4

milhões para a entidade. Além de considerar a prestação irregular, a Corte de

Contas determinou a devolução de R$ 1,1 milhão, com acréscimos, e o

encaminhamento da matéria para o Ministério Público. Ainda cabe recurso.

Reportagem do Diário do Grande ABC registra que o vereador Tite Campanella

(Cidadania) publicou em suas redes sociais um vídeo defendendo a cultura do

skate. A defesa surgiu em meio à polêmica envolvendo o prefeito de São Caetano,

José Auricchio Jr., que xingou um skatista por ele ter feito manobras em cima de

um ponto de ônibus recém-inaugurado. “No meu tempo o skate era mais um

brinquedo, uma imitação do surf. Hoje o skate tem uma moda envolvida, uma

música envolvida, é uma cultura e virou até esporte olímpico”, afirmou. Auricchio

havia chamado o skatista de “marginal”, o que gerou protesto da Federação

Paulista de Skate. No domingo, skatistas ocupou a esplanada da Câmara em

protesto à fala do prefeito. Ao jornal, o presidente da FPS, Bruno Rinaldi, reclamou

da falta de investimentos da prefeitura na modalidade. Segundo o jornal, a

manobra de Tite é vista como uma nova jogada para obter o apoio do chefe do

Executivo na indicação à sucessão municipal.

Nota da coluna Cena Política, do DGABC, registra que chamou a atenção um

debate travado na Câmara Municipal de São Caetano sobre as declarações do

presidente Lula sobre o conflito no Oriente Médio. De acordo com a coluna, o

debate, iniciado pelos vereadores Américo Scucuglia (PR) e Bruna Biondi (Psol),

descambou para a legitimidade de algumas decisões do ministro Alexandre de

Moraes, do Supremo Tribunal Federal (STF). Surpreendentemente, o líder do

governo, Gilberto Costa (Avante) fez uma defesa veemente do ministro. “Todo



mundo sobe aqui (na tribuna) e fala mal do Alexandre. Ou ele está cheio de razão

ou os ofendidos têm muita coisa ruim por trás. O cara é bom, o cara é bom”, disse

Costa.

Outra nota da coluna Cena Política registra que na sessão de terça-feira (5) na

Câmara de São Caetano, os dez projetos que estavam na Ordem do Dia eram de

autoria do vereador Marcos Fontes (PSDB), todos com parecer de

inconstitucionalidade. O presidente do Legislativo, Pio Mielo (PSDB), disse que há

mais de 80 projetos parados na Casa com parecer semelhante.

Matéria do site Repórter Diário registra que desde a pandemia da covid-19, iniciada

em 2020, médicos pneumologistas têm sido muito demandados e isso se seguiu

mesmo com o arrefecimento da emergência de saúde pública, principalmente por

surtos de doenças respiratórias, como as gripes. As cidades, em geral, têm poucos

profissionais especialistas e a demanda por atendimento, por vezes faz o paciente

esperar meses.

São Caetano tem quatro pneumologistas, três atendem presencialmente e um pela

telemedicina. Em média, são realizadas 300 consultas presenciais por mês e 56 via

telemedicina. Presencialmente, em dezembro foram 174 consultas; em janeiro 282

e em fevereiro 223, totalizando 679. Na telemedicina, foram realizadas 112

consultas em dezembro, 98 em janeiro e 42 em fevereiro, totalizando 252. A

prefeitura disse que não notou aumento de demanda por especialista em

pneumologia, mas admite dificuldade para contratar médicos especialistas não

apenas nesta área.

Reportagem do DGABC registra que a delegação do Sindicato dos Metalúrgicos do

ABC que está na China tem percorrido empresas ligadas ao setor de veículos

elétricos com  o objetivo de atrair esse tipo de indústria para se instalar no Grande

ABC.    
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Repasse da Nota Paulista a entidades sobe 15,8% e projeto quer facilitar

acesso – Site Repórter Diário.

Elas e outras elas – DGABC.

São Caetano amplia a quantidade de cirurgias bariátricas – Jornal ABC

Repórter.

São Caetano amplia a qualidade de cirurgias bariátricas – Site G7 Notícias.
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São Caetano inaugura Parque Tecnológico Municipal dia 13 – Jornal ABC

Repórter.

Pio Mielo propõe bolsas de mestrado e doutorado na USCS para professores

de São Caetano - Portal ABC do ABC

Tom geral do noticiário: negativo/positivo/neutro.

Necessidade de alguma ação? Não.
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